

## 8.5 Der Förderverein der Sälzer – Gemeinschaftsgrundschule

Der Förderverein der Sälzer - Gemeinschaftsgrundschule wurde im Jahr 2000 als gemeinnütziger Verein von engagierten Eltern gegründet. Ziel war es, zusätzliche finanzielle Mittel zur Verfügung zu haben, um die Schule vor allem finanziell zu unterstützen, wo kommunale Mittel fehlen. Von vornherein wurde ausgeschlossen, dass Personal finanziert werden sollte.

Regelmäßig bemüht sich der Förderverein Spenden einzuwerben. Durch die Eintragung als Verein ist es zudem auch möglich, Spendenquittungen auszustellen. Zudem können Anträge auf Förderung bei verschiedensten öffentlichen Stellen gestellt werden.

Konkret unterstützt der Förderverein die Schule bei der Anschaffung von Pausenspielzeug, Unterrichtsmaterialien und Büchern für die Bücherei. Außerdem unterstützt der Förderverein die Schule bei Klassenausflügen, Theateraufführungen, dem Projekt „Kultur & Schule“ und dem Schulsport. Darüber hinaus kommt auch bedürftigen Kindern Unterstützung durch den Förderverein zugute.

So konnte der Förderverein in den letzten Jahren eine Kletterspinne und einen neuen Ballkorb für den Schulhof anschaffen. Die Bücherei bekam neue Bücher und Sitzkissen, und die Fußballmannschaft der Sälzerschule durfte sich über neue Trikots freuen. Der Niedrigseilgarten auf unserem Schulhof wurde auch vom Förderverein finanziert.

Finanziell trägt sich der Verein über die Mitgliedsbeiträge (Zurzeit 12€ jährlich), Spenden von außerhalb und über Einnahmen bei Schulveranstaltungen. So übernimmt der Förderverein beispielsweise bei Schulveranstaltungen, wie zum Beispiel Schulfesten oder bei der Einschulungsfeier, die Bewirtung.